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Magdeburg, 29.11.2023 
 

 
 
Berufung der Jugendkommission Spielbezirk Nord 
 
 
Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde, 
 

am 09.11.2023 führte der Vorstand des Spielbezirkes Nord eine Abstimmung mit dem 
Ziel der Bildung einer Jugendkommission durch. Im Vorfeld wurden die VertreterInnen 
der Vereine gebeten, interessierte Sportfreundinnen und Sportfreunde für den Bereich 
Jugendarbeit und Jugendförderung etc. zu melden. Insgesamt konnten acht 
Handballbegeisterte gewonnen werden, die die zukünftige Arbeit mitgestalten wollen. 

Vielen Dank für die gezeigte Bereitschaft zur Mitarbeit! 

Folgende Themenschwerpunkte, denen in Teilen ein mittel- bzw. langfristiger Ansatz zu 
Grunde liegt, wurden gebildet: 

Thema Verantwortliche und Ansprechpartner 
Verantwortliche 
Ehrenamtlichengewinnung und 
Qualifizierung 

Eric Steinbrecher (Güsener HC) 
André Wendt (FSV 1895 MD) 

Pokalverantwortliche Jugend  Paula Pistorius (HV Solpke/Mieste) 
Verantwortliche Nachwuchsgewinnung 
und Förderung 

Alina Müller (SV Oebisfelde) 
Inga Schielke (SC Magdeburg) 
Pascal Koitek (SV Oebisfelde) 

Koordinator Bezirksförderung Mike Herre (SV Irxleben 1919 e. V.) 
Verantwortlicher Breitenförderung 
weiblich 

Christian Ebeling (MTV Weferlingen) 

Verantwortlicher Minispielfeste Thomas Mertens (Barleber HC) 

Im Laufe der nächsten Monate soll für jeden Themenschwerpunkt bzw. jedes Ressort eine 
entsprechende Aufgabenbeschreibung erstellt werden.  

Wir haben ausdrücklich die Absicht, unsere Arbeit in den Dienst der Vereine und deren 
Entwicklung zu stellen. Dies bedarf aber auch der Unterstützung dieser. Daher möchte 
ich euch auffordern, uns eure Probleme, Ideen und Vorstellungen zuzusenden. Die 
Ergebnisse werden wir zusammenfassen und prüfen, inwieweit wir Unterstützung leisten 



 

 

können. Als erster wichtiger Schritt ist dabei die Möglichkeit, der zielgerichteten 
Kommunikation zu sehen.  

Daher bitte ich euch, die Erreichbarkeiten auf der NuLiga-Plattform zu überprüfen und 
ggf. zu aktualisieren. Damit wird der Austausch durch den Vorstand mit den Vereinen 
und insbesondere der Jugendkommission mit den Jugendwarten in den Vereinen 
verbessert. 

Für weitere Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung. 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Mike Herre 
Jugendwart 
SpB Nord  
 
 
 


